



# El que ama conoce a Dios

“El que no ama, no ha conocido a Dios, porque Dios es amor” (1 Juan 4:8).

(MAYO 2024, de la liturgia del domingo 5 de mayo, VI Pascua)



movimiento de los  
focolares



¿Sientes a veces un poco de envidia porque un amigo tiene algo que tú no tienes? ¿O celoso de tu hermano o hermana? ¡Y no siempre queremos compartir las cosas hermosas que tenemos!



Jesús nos ayuda. A menudo hablaba del amor de Dios, su Padre. El suyo era un amor especial, que Jesús quería compartir con todos. Sí, porque dijo que somos sus “amigos”.



También nos dio el “secreto” para conocer mejor a Dios, su Padre pero también nuestro Padre: ¡solo el amor! El “cubo del amor” puede guiarnos cada día a amar como ama Dios.



María de Brasil: ¡En mi fiesta de cumpleaños había una amiga que cumplió años como yo! Cuando la vi le pedí a mi madre que, en el momento de la tarta, le cantara feliz cumpleaños primero a ella y luego a mí.



¡Realmente no se lo esperaba! Al final de la fiesta, cuando tomé mis regalos, vi que eran muchísimos, mientras que ella no había recibido nada. Inmediatamente pensé que podía compartirlo todo para amarla.



Puse todos los paquetes sobre la mesa de la sala y los dividí: la mitad para mí y la otra mitad para ella. Cuando se los di, mi amiga quedó sorprendida y feliz. ¡Pero también estaba feliz de que ella sintiera que la amábamos!

© PAFOM, Ilustraciones y texto realizados por el Centro Gen4”

Los Gen4 son los niños del Movimiento de los Focolares fundado por Chiara Lubich.

Mariápolis: encuentro de varios días para profundizar la vida del Evangelio, poniendo en la base de todo el mandamiento nuevo: “ama a los demás como a ti mismo”.